

第一学期がスタート

* 敬称略

3年生になってがんばりたいこと

岩槻 紗奈 (いわつき・すずな)

わたしが3年生になってがんばりたいことが二つあります。

一つ目は、べんきょうのことです。3年生になると、教科がふえます。今までいじょうにいっしょうけんめいべんきょうをして、先生にたくさんのことを教えてもらうのが、とても楽しみです。ほかにも、習字やリコーダーもはじまるので、3年生になるのがすごく楽しみです。

二つ目は、うんどうのことです。とくにわたしががんばりたいことは、なわとびです。2年生の時は、うしろとびがながくて、じきゅうとびが目ひょうまでいかなかったのですが、3年生になったら、じきゅうとびを2分間とびたいと思います。もう一つは、じきゅうそう大会です。今年は走るきよりも長くなるし、4年生といっしょに走るの、上をめざしてがんばりたいと思います。

今年は、たくさんのことを学び、たくさんうごいて元気いっぱい1年にしたいです。

理そうの5年生になるために

三川 音 (みかわ・のん)

わたしが思う理そうの5年生は、誰に対しても優しくせつすることができる5年生です。例えば、なかよし班では、自分が楽しむだけでなく、みんなが楽しめる遊びを提案したり、みんなの意見をうまくまとめたりできるようにしたいです。

5年生から始まる委員会活動では、学校のために積極的に働き、下級生のお手本になれるようにがんばりたいです。

また、クラスがえをしたので、新しい仲間とチームワークを高められる5年生になりたいです。なぜかという、4年生の宿泊学習と長縄大会で、チームワークの大切さを学んだからです。例えば、5年生の宿泊学習では、ふだんの学校生活で体けんできない活動があると思います。その時に、むずかしい活動でもみんなで協力して乗り越えたり、大変なことでも立ち向かったりできるような、チームワークを高めていきたいです。

このような5年生を目指して、楽しく成長できる1年にしたいです。



新任の先生方にお迎いの言葉



放送室から「思いや願い」を



校庭での始業式



手塚智子先生の話

〈裏面につづく〉

裏面は「特集
チーム南小①」

次号予告
入学式特集